



Памятка о правилах пожарной безопасности в отеле

Уважаемый гость,
просим соблюдать правила пожарной безопасности!

- Уходя из номера, не забывайте выключить телевизор, кондиционер, лампы освещения и электронагревательные приборы.
- Напоминаем Вам, что запрещается накрывать включенные торшеры и настольные лампы предметами из горючего материала.

Курить на территории отеля категорически запрещается.

- Запрещается хранение в номере взрыво- и пожароопасных веществ и материалов.

Если вы прибыли в AZIMUT Сити Отель Хабаровск в первый раз, постарайтесь хорошо запомнить расположение выходов и лестниц, ознакомьтесь с планом эвакуации и местонахождением первичных средств пожаротушения.

В случае пожара в вашем номере:

- Немедленно сообщите о случившемся в пожарную часть по телефону «01» или «112».
- Если ликвидировать очаг возгорания своими силами не представляется возможным, выйдите из номера и закройте дверь, не запирая ее на замок.
- Обязательно сообщите о пожаре в Службу приема и размещения по телефону «100»
- Покиньте опасную зону и действуйте по указанию администрации отеля или пожарной охраны.

В случае пожара вне вашего номера:

- Немедленно сообщите о случившемся в пожарную часть по телефону «01» или «112».
- Покиньте ваш номер после того, как закроете окна и двери, выйдите из здания.
- Если коридоры и лестничные клетки сильно задымлены и покинуть помещение не представляется возможным, необходимо оставаться в номере, открыв настежь окна. Закрытая и хорошо уплотненная дверь может надолго защитить вас от опасной температуры. Чтобы избежать отравления дымом, закройте щели и вентиляционные отверстия смоченными водой полотенцами и постельными принадлежностями.
- Постарайтесь сообщить в Службу приема и размещения по телефону «100» о своем местонахождении.
- Наполните ванную водой. Для того чтобы погасить огонь, пользуйтесь корзиной для мусора.
- Если стены и двери номера горячие, облейте их водой, пользуясь корзиной для мусора. Постоянно поддерживайте их во влажном состоянии.
- С прибытием к месту происшествия пожарных подойдите к окну и подайте знак об оказании вам помощи. Переждать пожар можно на балконе, при этом необходимо закрыть за собой балконную дверь.

ПОЖАЛУЙСТА НЕ ПОДДАВАЙТЕСЬ ПАНИКЕ!



A fire regulations at the hotel

Dear Guest,
Please observe the rules of fire safety!

- Do not forget to turn off the TV, air conditioning, lighting lamps and electric heaters leaving the room.
- Remind you, that it is forbidden to cover the floor lamps and table objects with combustible material.
- It is strictly prohibited to smoke inside the hotel.
- It is prohibited to store explosive and fire-hazardous substances and materials in the room.

If you arrived to the hotel for the first time, try to remember the location of the exits and stairs, read the evacuation plan and the location of basic firefighting capabilities.

In case of fire in your room:

- Immediately tell about the incident to the fire department via telephone «01» or «112».
- If it is impossible to eliminate the fire center by your own, leave the room and close the door without locking it.
- Report the fire to the Reception via telephone «100».
- Leave the danger zone and proceed as directed by the hotel administration or fire department.

In case of fire outside your room:

- Immediately tell about the incident to the fire department via telephone «01» or «112».
- Close the windows and doors, after that leave your room and hotel building.
- If the corridors and staircases are heavily smoked and it is impossible to leave the room, open the windows widely and stay in your room. A closed and well-sealed door can protect you from a dangerous temperature for a long time. To avoid smoke poisoning, close the slots and ventilation holes with water-soaked towels and beddings.
- Try to inform by phone the Reception «100» about your whereabouts.
- Fill the bathroom with water. In order to extinguish the fire, use the trash can.
- If the walls and doors of the rooms are hot, pour them with water, using a trash can. Always keep them moist.
- When the firefighters arrive, go to the window and give them a sign to help you.

PLEASE DO NOT PANIC!